



玉井正幸 議員

## ◇新型インフルエンザ の恐ろしさ その生態とは

問 新型インフルエンザが国際的に流行する可能性ありますとのことです。ウイルスの性質や生態についてきたい。このウイルスを抑えるためのタミフルは日本では製造できないのか。タミフルの県の備蓄目標が十一万二千人分との事ですが適当な数量か。備蓄に当たっては町の負担もあるか。

**健康衛生課長** 烏インフルエンザが人や鳥類の体内で変異し、人や豚又は人から人へ感染する。病状は発熱や咳、下痢、結膜炎、呼吸器病、多臓器不全に至る。タミフルは日本で製造でき

問 國際的に流行する可能性ありますとのことです。ウイルスの性質や生態についてきたい。このウイルスを抑えるためのタミフルは日本では製造できないのか。タミフルの県の備蓄目標が十一万二千人分との事ですが適当な数量か。備蓄に当たっては町の負担もあるか。

**総務課長** 庁舎は平成十七年六月一日から三日間で調査を終えた。第二庁舎はトイレの建材から一%の含有量、本庁二階議場で一%、大会議室で三%との報告がある。費用は三十五万七千円である。飛散はしないが、修理や解体等の際は充分な



タミフル

都市計画課長 再委託につ

問 商工会へ町として委託を予定していたと思いま

企画財政課長 町民参加の

問 町づくりについてアイ

いては厳しいと認識されます。業務の委託は検討が必要であると考えています。

問 十八年度予算についてとつての影響はどうですか。

答 税源移譲は町財政にとっての影響はどうですか。

大城純孝 議員

## ◇西原マリンパークの運営と町づくりについて



問 西原マリンパークの管理運営については指定管理者制度への移行で町としての対応はどうなるのか

問 市町村の負担割合についてですが技術的には様式を打ち出すことは可能です。様式を載せる場合は記入要領を作成し、各担当部署と十分に議論し、町民に

都市計画課長 県の方針としては指定管理制度に基づき管理委託されます。本町としても県の募集の対応も行なっています。町づくりについてアイデアを公募することについて考えています。

問 デアを公募することについて考えています。



西原マリンパーク

町づくりを取り組む上からも大変重要なことだと思います。次年度で出来るのか公募についても前向きに検討したいと思います。

問 合併問題について、南城市が十八年一月一日に誕生しますが西原にどのような影響がありますか。

答 城市が十八年一月一日に誕生しますが西原にどの程度の影響がありますか。

問 南城市の構成団体である佐敷町が東部清掃施設組合及び東部消防組合を組織する地方公共団体となつております。それぞれの組合に対する負担金の精算基礎については前年同様となっています。

問 それから最終処分場の負担割合について、南部広域組合の予算の要求については合併町村の減で増加しています。今後は市町村の動向を見ながら対応していくことと考えています。

問 合併問題について、南城市が十八年一月一日に誕生しますが西原にどの程度の影響がありますか。

答 城市が十八年一月一日に誕生しますが西原にどの程度の影響がありますか。

問 南城市の構成団体である佐敷町が東部清掃施設組合及び東部消防組合を組織する地方公共団体となつております。それぞれの組合に対する負担金の精算基礎については前年同様となっています。

問 それから最終処分場の負担割合について、南部広域組合の予算の要求については合併町村の減で増加しています。今後は市町村の動向を見ながら対応していくことと考えています。



**沖縄県人ペルー移住百周年記念式典**  
問団に町から新垣町長と新川副議長が参加してきましたので一部報告します。

一月二十七日から二月五日の日程で沖縄県市長会、沖縄県市議会議員会、沖縄県町村議会議長会、各四団体でつくる南米視察訪問団として町長と参加をさせていただき多くのペルー県人会、西原町人会の皆さんと交流をしてきました。

# 南米視察報告

1/27~  
2/5

沖縄県人ペルー移住百周年記念式典に参加してきましたので一部報告します。

一月二十七日から二月五日の日程で沖縄県市長会、沖縄県市議会議員会、沖縄県町村議会議長会、各四団体でつくる南米視察訪問団として町長と参加をさせていただき多くのペルー県人会、西原町人会の皆さんと交流をしてきました。

一月二十七日に那覇空港を出発し成田・ロサンゼルス・ペルー・リマ空港着、二十八日はペルー西原町人の歓迎会がナカソネ町人会長を初め二百人余のニシハランチューが参加をし心あたためる交流の場をつくつていただきました。二世の方々は日本語、うちなーぐちで会話ができました。遠くはなれた

が三世、四世の方々はほとんどスペイン語しかはなせませんでした。それでも若い方々を中心に民謡あり琉舞・獅子舞と沖縄文化はしつかり若者に継承されていました。とにかく海外移住者子弟研修受入事業で西原町で研修を終えて帰国した研修生の皆さんが参加をし会の皆様の心あたたまる

新年度の予算編成に向けて町の全事業を洗い直し事業仕分けの断行を強く求めるものですが。

**企画財政課長** 今提言がありました事業仕分けにつきましてもこれも当然むだを省くという意味から大変重要なことだというふうに思つております。予算査定のなかで効果的な事業執行が行わっているかどうか、むづかしいかどうかについても十分チェックをしながら

## ◇事業仕分け作業の実施と、第四回太平洋島サミット記念に本町へ招へいを



富 春治 議員

# 一般質問

この予算編成をしていきたいというふうに思つております。

ば努力をしていわゆる島サミットの皆さんたちに西原町においていただくといふうなこともやぶさかでないというふうに今考えています。

二七日行われます。本町の町民が戦前職業移民、自由移民され大戦で悲惨な経験や犠牲に遭われた方々の慰靈のためにも関係者を招聘し、戦後六十年目を祈念した町主催による平和事業を実施する考えはありませんか。

この一般質問の内容は、会議録(録音テープ)に基いて各議員が質問の一部をまとめて、編集委員会が最終確認・編集をしたものです。



この一般質問の内容は、会議録(録音テープ)に基いて各議員が質問の一部をまとめて、編集委員会が最終確認・編集をしたものです。

**学校教育課長** 通学路の危険力所については平成十四年に調査しており、西原中学校区で十四カ所ありました

**学校教育課長** 通学路の危険力所については平成十四年に調査しており、西原中学校区で十一カ所、東中学考へているのか伺います。

**土木課長** 町道認定について

子供達の生活環境は悪化の一途をたどつておなり大変憂慮しております。広島県、長崎県、栃木県での小学校一年に対する殺人事件と学校外に於て多発しております。私達も早目に対策を立て子供達の学校内外での身の安全を確保しなければならないと考えますが教育委員会はどうの様な対策を考えているのか伺います。



我謝白川地区

**企画財政課長** 基本方針の内容ですが、一点目に予算要求基準が、一般財源総額は経常的な経費、投資的な経費共に前年度当初予算以下で要求すること。二点目に事務事業の整理、見直し等を図るために事業別の予算編成を進めている。三点目に町民と予算について情報共有、町民参画の町政を進める目的で、来年二月

**健康衛生課長** 平成十五年六月一日から事業者は、町

後の対策等どの様に考えているか。またごみを撤出している事業者数を把握しているか。



## ◇園児、児童、生徒の身の安全について



小川 孝 議員

が平成十六年に四カ所加えて計二九カ所を危険力所として安全マップを作成し注意を促しております。校長会でも安全対策について再確認し通学路の安全点検の徹底と要注意箇所の周知徹底をし、幼児、児童、生徒に危険予測、回避能力を身につけさせるための安全教育の推進、不審者等に関する情報共有、地域、警察と連携をして具体的な取組みを拡充していきます。

**我謝白川原地内の町道格上げについて**

では町道認定基準に関する規定に基づき認定を行うこととなっています。路線が系統的で交通上重要であること、起点、終点が県道、国道、町道のいずれかに連結していること、幅員が四メートル以上、道路境界が明確であることであり、質問のあります当道路の認定については、基準的には満たしていると理解しております。しかし道路地内には個人所有地が多く、町への無償譲渡と道路整備が前提となりますので基本的には厳しいのではないかと思われます。

個々の道路地内には個人所有地が多く、町への無償譲渡と道路整備が前提となりますので基本的には厳しいのではないかと思われます。

## ◇次年度の予算編成

### 機構改革の予定は

### ◇事業系ごみ対策は

### ◇指定管理者制度は



城間義光 議員

**総務課主幹** 機構改革に向けて、推進本部の行政部会を開いており、各課のヒアリングも行い最終段階に来ている状況である。

**助役** 政策が推進できる機構改革を考えており、行政部会で検討中である。



**総務課主幹** 指定管理者制度の検討度に関する指針を定め、平成十八年九月までに判断しないといけない施設は、いあんべ家と津花波公民館の二件ある。

指定のごみ袋を使用するところになつてゐるが、昨年度、指定袋は一%しか使用されない調査結果がでている。東部清掃施設組合において、指定袋が使用されているか、指定袋が使用されているかの確認を行うと共に、事業所に対しごみの資源化、指定袋の使用を徹底していただきたい。今後検査員を東部清掃施設組合に配置して強化していきたい。

**問** 津花波・呉屋田原・前原  
津花波・呉屋田原・前原  
**土木課長** 町の都市計画マ  
スラー・プランにおける道路  
計画は、津花波入口から東  
側の農地を掠めるように横  
路の新設が必要だと考  
が。  
**産業課長** 市街化調整区域  
となつており農業関係補助  
事業としての道路整備は難  
しい。単独事業は余計に嚴  
しく地主の皆さんが土地を  
提供し通り抜けが可能な道  
路といふことであれば路盤  
材の提供等は検討したい。

**問** 津花波・呉屋田原・前  
原・小橋川で囲まれる  
区域は、農業振興の為に道  
路の新設が必要だと考  
が。  
**土木課長** 町の都市計画マ  
スラー・プランにおける道路  
計画は、津花波入口から東  
側の農地を掠めるように横  
路の新設が必要だと考  
が。

**問** 津花波・呉屋田原・前  
原・小橋川で囲まれる  
区域は、農業振興の為に道  
路の新設が必要だと考  
が。  
**産業課長** 基本的には整備  
した農道を中心年一回程  
度シルバー人材センターへ  
の委託で清掃を行つております。現状は限られた予算  
で十分な管理がなされてい  
るとはいえない状況で、そ  
の都度要望や苦情等に応じ  
て対応していきたい。

**問** 公金の中で会計監査の  
小口の預貯金があるとのこ  
とですが、その口座の通帳  
の件数と管理責任、取扱に  
ついてお聞きします。

**問** 県は平成十七年  
度に国民保護計画を策定す  
べく進めており、市町村は  
県の計画を受け平成十八年  
度に計画策定することにな  
りますが、そのうち九課室  
で預貯金の通帳を所有して  
おります。総務、福祉課で  
九件、生涯学習課で十二件、  
その他、全体で四一件とな  
っています。多種多様の口  
座になつてゐるため各課に  
まかせて居ります。今後管  
理専用規定を作り、公金取  
扱については充分注意して  
いきたいと思います。

**問** 原宣言が平成十七年十  
月三日に宣言されました  
が、その役割、目的の基  
本姿勢、予算の確保、バレ  
ーボールに対する過去の経緯  
から町民への理解が課題と  
してあげられるがその対策  
はどう考えられるか。

## ◇津花波の農道新設 ◇小橋川の農道管理 ◇国民保護法の対応 ◇地域包括支援センター



有田 力 議員

「バレーボールの町西原」宣言

**町長** 実際に現場を見させて戴いて、チェックし、どういう形であれば捌けるのか。解決の糸口がどこにあるのか。近々に現場を見た後、担当課と協議を行ないその結果をお知らせしたいと思います。現場を見てから判断したいと思います。

**問** 農道の管理・清掃はどう  
いうのか。とりわけ小橋  
川区域にかかる内間川沿い  
ではギンネムや雑草が農道  
の半分を被つている状況で  
ある。その対策は。

**問** 本町は地域密着型サービス  
運営協議会の意見を拝聴  
したうえで委託先を決定し  
たいと考えております。

**問** 本町はバレーボー  
ルは県内で常に上位にあり、  
宣言をすることによって、  
スポーツ振興を推進したい  
と思います。目的は次代を  
担う少年、健康な心と体を  
つくり、交流の輪を広げ友  
情を育てます。明るい活力  
の満ちた西原の町を築きま  
す。平成二十二年のインタ  
ーハイのバレーボール主会  
場となるため優勝を目指す  
選手を強化したいと思いま  
す。

**問** バレーボールの町西原  
原宣言が平成十七年十  
月三日に宣言されました  
が、その役割、目的の基  
本姿勢、予算の確保、バレ  
ーボールに対する過去の経緯  
から町民への理解が課題と  
してあげられるがその対策  
はどう考えられるか。

「バレーボールの町西原」宣言

「バレーボールの町西原」宣言

## ◇児童福祉について

## ◇外灯設置について



城間信三 議員

**問** 町内の待機児童数はどうなつてあるか年度ごとにご教示願います。

**福祉課長** 待機児童の状況について説明申し上げます。

待機児童を解消するためには認可保育所の新設が必要と思うが町としてどう考えているか。

**福祉課長** 待機児童解消のための施策として認可保育所の新設が必要性はということですがその手段としてあります。

**問** 小那霸一四四番地の奥を視野に入れて待機児童の解消に努める考え方です。

**外灯設置について**



待ち望まれる該当設置

増という計画ではあるわけですが今でき得る具体的な施策は分園等での対応と既定の保育所での定員の拡大を視野に入れて待機児童の解消に努める考え方です。

行つてまいりました。確かに議員御指摘のとおり暗い路地となつており防犯灯として必要性を強く感じました。今日防犯灯の設置対策につきましては総務課と相談をしながら優先順位の問題やライトアップ作戦等の予算措置等も可能なのか含めて検討させていただきたいと思います。各地域から多くの要請が上がつておりますが特に外灯や防犯灯につきましては設置費だけでなく今後の電気料金等の維持光熱費も発生してまいりますので町全体的な予算や安全性や防犯性等の優先順位も勘案しながら年次的に設置をしていきたいと考えております。

**問** 五の一一番地の資材置場で火災が発生した。住宅地での火災であわや大惨事になるところだった。原因は、建設業者が廃材を燃やし、その燃えカスが資材に点火した。

**問** 悲惨な沖縄戦の体験をつうじて住民は人間の命を尊ぶ「命どう宝」を得し、その実現を憲法九条に託し平和な町づくりを進めてきた。しかし、町民の願いに反し自民党が十一月に憲法九条二項の削除を柱とする「新憲法草案」を決定したが。

**問** 二学期制について関係者と納得のいく話を。先行の嘉手納町が実施三年目に入り、周辺市町村も動き出している。本市は〇七年実施をめざす。

## ◇危険！住宅地の資材置場で火災発生

## ◇自民党憲法9条改悪は戦争への道



伊礼一美 議員

としてはヤードや工場等に違法焼却、罰則についての説明を行い指導を強化している。

## 小屋設置は違法かも

## 自民党のこの「新憲法草案」は平和宣言と憲法九条にそむくものだ。教え子を戦場に送らないために「憲法九条を守ろう」のメッセージを町民に送る考えは。

十二月十八日に「平和都市宣言を世界に発信した。

十二月十八日に「平和都市宣言を世界に発信した。

十二条に「平和を守り、この町を永久に反戦平和、非核の町とする」という西原町非核反戦平和都市宣言を世界に発信した。



ドラムカンによる違法焼却

**問** 廃材やゴミの野焼きなどの指導はどうなされているか。

**問** 平和宣言に背く改憲論議を注意深く見守る。憲法九条は残してほしい。

**問** 西原町は、一九八五年

廃棄物の野焼きは違法で罰金一千万円課せられる。町

**健康衛生課長** 廃材などの

自民党のこの「新憲法草案」は平和宣言と憲法九条にそむくものだ。教え子を戦場に送らないために「憲法九条を守ろう」のメッセージを町民に送る考えは。

十二月十八日に「平和都市宣言を世界に発信した。

**問** トレーニングルームの活用いかんによって町財政の一役になると思われるがその専門職員の配置が必要ではありませんか。

**町長** トレーニングルームのインストラクター専門員のことでございますが西原町のやり方でしかできませんが器具がいっぱいあることは承知しておりますので、その器具をどう町民の健康づくりのために健康増進に生かすのか十分検討させていただいてきびしい状況の中ではありますけれども、トレーニングルームのメニューをしっかりと組立てられて

**問** トレーニングルームの活用いかんによって町財政の一役になると思われるがその専門職員の配置が必要ではありませんか。

**健康新課長** 草木の資源化に向けてシルバー人材センターと調整を行つてまいりましたがチッパー・ショレッダーとストックヤード等施設の管理は都市計画課ですので都市計画とも導入に向けて調整をおこなつてきましたが平成十八年度の導入は大変きびしいことでありましたが新規事業として供用開始が十九年度であると

**問** 六月議会に質問しましたが草木を資源にすることについての進捗状況を尋ねる。

なつかつ健康増進につながるような能力や技術を持つ方が確保されるようであれば、前向きに検討しないといけないだろうと思つております。いわゆる医療費のかかる分をここに廻しておかれます。なかつプラスになればというふうな前向きの考え方もありますとこれは必要かもしれませんので検討をさせていただきたいと思います。



屋宜宣太郎 議員

## ◇町民体育館のトレーニングルームの活用のあり方

## ◇草木を資源とするごとについて



トレーニングルーム

**問** 住・環境の整備について

**土木課長** この道路は棚原三号線と申しますが排水機能が未整備な為通行に支障があると要請がありますがこれ迄住宅が点在している状況では地方改善事業により排水事業の補助事業が実

ますので都市計画課または財政課とも今後調整して平成十九年度導入に向けて取り組んでいきたいと考えています。

## ◇住・環境の整備について

## ◇棚原の産廃について



宮城秀功 議員

**問** 健康衛生課長

この問題は行政のお陰で大部分は解決されたと思いますが、被害者の方々は健康を取り戻す為、日々がんばっている状況にあります

施できない状況でありますたが、近年住宅が周辺に立ち並び、補助事業での採択が可能かどうか町全体的な道路整備の優先順位、町財政、体力等も勘案して検討して行きたいと思います。

(二) 新県道二九号線の整備について、この県道は西地区区画整理と併せて整備されると聞いておりますが、説明会もなく住民は困っている状況です。今後の計画を伺います。



馬場前の棚原3号線

月六日に徳佐田部落で報告会をやっています。今後の指導としては化学物質過敏症と言つてそれぞれ症状も程度も違います。北里研究所へ行つていただいたりますが、説明会もなく住民は困っている状況です。今後の計画を伺います。

**都市計画課長** この事業は現在中部土木事務所で幅員一二mを三〇mに整備する計画を進めている所であります。当面は坂田交差点から上原交差点迄の都市計画を予定していますがさらにはルートの案及び交差点計画、沿道地域への取り付を終えます。当面は坂田交差点から上原交差点迄の都市計画を行つた後に関係地権者の方々に対して説明会を開催して意見、要望等をお聞きし計画に反映させる予定になつています。

す。これからは専門的な指導が必要になつて来ると思いますがこれからの指導を



**福祉課長** 大きくは現行制度の支援費制度がその自立度の支援法に基づいて展開されることで、事業のメ

**助役** 自立支援法や介護保険制度の改正など福祉に係る制度が変化してきています。専門職が必要な部署によつては採用しないといけないだろうと考えていますが、当面どの職種を採用し健康づくり、医療費の抑制、更に自立支援法に向けた業務を遂行するか今後検討したいと考えています。

**総務課長** 公用車は出来るだけ新車を活用し、安全安心

**学校教育課長** 所持率が三十五%、二十%だと所持している小学校もあるとか、まちまちであり、徹底していないとしか言えない。回収率が悪い為、新たな人たちは百%持たず持たすこと

**町長専用車**

**問** 今年十月三十一日、障害者自立支援法が成立了。この法律の目的は障害者一人ひとりが能力や適性を持っているという考えに立ち、それに応じた個別の支援を行うことになります。自立した日常生活や社会生活を営むことと町は障害福祉計画の中で地域生活支援事業及び就労支援事業等を盛り込んでいくことになりますが、どの様な取り組みを考えてますか。

**問** この事業を進めていくには専門の相談員などをマンパワーが必要と考えます。いい障害福祉計画を策定する為にも。

**問** 月々八四、六三〇円の支払というが、事業費を削つて各種団体の補助金を削つて、そしてお年寄りの敬老祝い金を半額に削つて、その高級車で次年度の町民向けの予算説明会場に町長が乗り付けて、町民の皆さんに更に我慢をしてく

**問** 子供たちに貸与した防犯ベルは現在、全員所持しているか?

◇障害者自立支援法の成立を受けて  
◇最終処分場の位置決定の見透しは?



伊川幸子 議員

二ユービーとしては大きな差異はないであろうと認識しています。従来の障害に精神が加わってきますが、それらすべて含めて次年度障害福祉計画を策定します。

**問** この福祉計画策定するに当たり専門職員が必要かと考えますが。

**答** 五候補地ともほとんどが反対の表明をされており、見透しが立てられない状況です。地域説明会も出来ない状況にあります。南部そして本町のごみ最終処分場問題ですので、今後とも南廃協としての役割を十分果たしながら努力していくたと考へております。



最終処分場のイメージ図

◇町長専用車のリース料は月84,630円  
◇貸与した防犯ブザーは全員持っているのか?



仲宗根健仁 議員

心は、事故の無いように基本的に新車を買うことにしている。新車でも、五年乗れば中古車になる。運転手も嘱託職員に替えているので、経費節減においても考慮されていると思う。

**問** 運転手の経費が云々ではない。安くなるのは当然で、人件費は車の値段と関係ない。新車を買うなとも言つていない。

五輪リースで、トータルすると、五百萬円余になる。車は百万円のものあれば、二百万円のある。節約をする気はあるのか。本当に节约をして町民に痛みを感じてほしいのであれば、行政のトップのみずからが節約をして初めて町民に対しても皆さんも協力してくれと言えるのではないか?

**問** 父兄は、我が子の安全のため防犯ブザー代の三百円も出せないのか?回収率が悪い、紛失した、電池が切れたから替えるのが面倒。無料で貸与するか

**問** のために防犯ブザー代の三百円も出せないのか?回収率が悪い、紛失した、電池が切れたから替えるのが面倒。無料で貸与するか

【問】地域活性化の一環としてハーリー等のイベントを行う考えがないか。  
企画財政課長 戦前、本町も旧暦の四日の日に仲伊保においてハーリーが行われ各地から大勢の人々がハーリー見学に訪れたという事が町史に掲載され、このハーリーは、仲伊保、伊保の浜、中城の南浜の対抗で行われ、その中でも婦人会の応援合戦が活発に行われたと言う事も歴史にありますので、復活する事によって街の活性化につながると思つておりますので、開催が可能かどうか、関係団

【問】地域活性化の一環としてハーリー等のイベントを行う考えがないか。  
企画財政課長 戦前、本町も旧暦の四日の日に仲伊保においてハーリーが行われ各地から大勢の人々がハーリー見学に訪れたという事が町史に掲載され、このハーリーは、仲伊保、伊保の浜、中城の南浜の対抗で行われ、その中でも婦人会の応援合戦が活発に行われたと言う事も歴史にありますので、復活する事によって街の活性化につながると思つておりますので、開催が可能かどうか、関係団

## ◇ハーリー復活！！ ◇通学路の安全性の確保と誘拐等に対処するマニュアル



新田宗信 議員

体、自治会等の調整も必要になると思いますので検討してまいります。

【問】通学路の安全性の確保と誘拐等に対処するマニュアルについて

【学校教育課長】

通学路の安

全性については、特に部活動をしている生徒を中心には保護者同伴で登下校をやつたり、集団登下校、それから朝の安全指導、あいさつ運動、交通安全指導等を行う中で監視活動を行い、警察の定期的な巡回パトロールやPTA、教職員等の立ち番活動、その他通学路等の安全点検活動、安全マップの活用、危機意識の喚起、それから職員研修による防犯訓練、保護者参加による不審者対応避難訓練、警察による防犯教室の開講、防犯用チラシの配布や防犯ベルの携帯等々、学校に見合った安全性の確保を目指し、誘拐等に対応するマニュアルは、学校安全指導計画の中で、学校独自で作成しているマニュアル、不審者等対策に関するマニュアルも作成し、それ以外は文部科学省のマニュアルを活用しますので基本的に



長浜ひろみ 議員

## ◇子供の突然死を防ぐためAED配備を！！ ◇台風地帯に配慮した固定資産税軽減策！！



通学路の安全

【学校教育課長】子供の目線からの安全対策は非常に重要なと言ふ認識を持つて行い、危機回避能力の育成もやつております。

【問】宮城県仙台市で学校現場での救命率向上に積極的な取り組みを見せようと、市の教育委員会が今年六月から心停止した人に、電気ショックを与えて救命する自動体外式除細動器(AED)を市立の全中学校・高校・養護学校、計七〇校に一台ずつ配備、AEDの使い方を含めた救命講習会を教職員だけでなく、生徒も対象にして行つているそうです。学校は災害時の避難所にもなる事から、学校にAEDを配備した。仙台市では昨年七

月部活動中の中学生が心停止し死亡する事故が発生し、このような子供の突然死を防ぐと市医師会と協議、全国に先駆けて学校現場へAED導入を決め、各学校では、職員室等に保管し、その場所を授業や学校だよりを通じて生徒に周知徹底、AEDの使用について、市教育委員会が消防局と連携し教職員を対象に講習会を開催、中学生向けの普通救命講習会等消防署の救急隊員が各中学校に出向きAEDの使い方を教えております。

【学校教育課長】中学校へのAED配備について、まだ検討した事はございません。今後持ち帰つて、検討してみたいと思います。

【問】台風地帯に配慮した減額措置はできないものか。固定資産税に係る家の評価については、新築に必要な建築費をもとに経過年数等を減価する方式が取られており、北海道などでは積雪により耐用年数が短いとの理由が認められ、減額措置があります。沖縄県は毎年台風が来襲し高湿度の自然環境のため、コンクリートづくりにするため

建設コストは他県より高いと見られています。積雪地域と同様、減額措置を取るべきではないか。

【税務課長】固定資産税の軽減策について、現在、通常の経年による建物の評価額の減価につきましては、三年に一度の見直しで経年限定期を致しております。また台風等の災害により価格が著しく減価した場合は固定資産税の減免をする西原町の税条例の規定がありまます。このような事から、台風地帯ということで一律に固定資産税を軽減することは極めて困難と考えております。

【学校教育課長】中学校へのAED配備について、まだ検討した事はございません。今後持ち帰つて、検討してみたいと思います。

【問】台風地帯に配慮した減額措置はできないものか。固定資産税に係る家の評価については、新築に必要な建築費をもとに経過年数等を減価する方式が取られており、北海道などでは積雪により耐用年数が短いとの理由が認められ、減額措置があります。沖縄県は毎年台風が来襲し高湿度の自然環境のため、コンクリートづくりにするため

